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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Em reiteração ao requerimento no 3189/2020, Requeiro ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito, c/c a Subprefeitura, informações acerca da possibilidade de fazer a pavimentação 

asfáltica da Avenida saindo do bairro Carlota, sentido bairro Liberdade. 
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Senhor Presidente, 

Considerando que, a referida avenida ainda não recebeu pavimentação asfáltica; 

Requeiro à mesa, ouvido o Plenário que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, c/c a 

Subprefeitura, informações acerca da possibilidade de fazer a pavimentação asfáltica da Avenida 

saindo do bairro Carlota, sentido bairro Liberdade. 
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